
Herr Nettesheim teilte für die SPD-Fraktion mit, dass es wichtig sei, in dem Bereich den 
Einzelhandel zu sichern, aber auch eine Ausweitung zu begrenzen, um den Einzelhandel in den 
angrenzenden Ortsteilen nicht zu gefährden. Daher würde die SPD dem Beschlussvorschlag 
zustimmen.  
Die Nachfrage von Herrn Puffe von der CDU-Fraktion bezüglich des Schreibens der IHK und der 
Stellungnahme der Verwaltung, wonach Erweiterungen und Erneuerungen unter bestimmten 
Voraussetzungen ausnahmsweise zulässig seien, beantwortete Frau Trimborn dahin gehend, dass 
der Betreiber den Nachweis zu erbringen hat, dass bei einer Erweiterung bzw. Erneuerung keine 
negativen Auswirkungen auf benachbarte Wohngebiete zu erwarten sind.  
 


